

Antrag Nr. 08-O-25-0034
AUF-Fraktion

Betreff:

Städtische Gebäude mit Photovoltaik-Anlagen und Bereitstellung von Fördermitteln (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob bzw. welche Dächer städtischer Gebäude in Mainz-Kastel für die Errichtung von Photovoltaik-Anlagen geeignet sind, um sie gegen jährliche Pachtzahlungen zur Verfügung zu stellen, was Einnahmen für den AKK-Haushalt erzielen würde.

Ferner wird der Magistrat gebeten zu prüfen, ob Fördermittel für Kasteler bzw. AKK-Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung gestellt werden können, die zum Klimaschutz eine Solaranlage, solarthermische Anlage, Holzpelletsheizung errichten/einbauen bzw. mittels Erdwärme heizen wollen.

Mainz-Kastel, 25.03.2008

Frank Porten